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建設経済環境委員会に付託されました、 

議案２件の審査の経過と結果について、主な質疑を中心に報

告いたします。 

 

最初に、第９１号議案「令和２年度藤枝市一般会計補正予

算（第７号）」のうち、本委員会に分割付託された費目につい

て申し上げます。 

 

「初めに 歳出の８款２項４目  

仮宿
かりやど

高田
た か た

線
せん

関連
かんれん

市道
し ど う

整備事業費 の 予算科目組替  

について、内容を伺う。」 

という質疑があり、 

 

これに対して、 

「地権者との交渉が進み、用地取得の見込みが立ったため、

委託料から工事請負費に組替をするものである。」 

という答弁がありました。 
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「次に 第２表 債務負担行為補正中 

 自主運行バス運行事業費 について、 

 コロナ禍による自主運行バスの利用状況と収支率につい 

て伺う。」 

という質疑があり、 

  

これに対して、 

「４月、５月は昨年比の１割程度まで落ち込み、 

１２月現在は５割程度にとどまっている。 

収支率は、昨年比で２％程度の減となる見込みである。」 

という答弁がありました。 

 

このほか特に報告いたす質疑もなく、採決の結果、 

全会一致で、原案のとおり可決すべきものと決定いたしまし

た。 

 

次に、第１０２号議案「藤枝市駅南自転車駐車場の指定管

理者の指定について」申し上げます。 
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「非公募で指名された指定管理者 

 株式会社 まちづくり藤枝 の主な実績を伺う。」 

という質疑があり、 

 

これに対して、 

「中心市街地の中核イベントである 

『て～しゃばストリート事業』や、 

中心市街地の個店や街の魅力を紹介する 

『まちなかコンシェルジュ事業』、および、 

情報誌『ザ・て～しゃば』の発行など、多くの実績がある。」 

という答弁がありました。 

  

このほか特に報告いたす質疑もなく、採決の結果、 

全会一致で、原案のとおり可決すべきものと決定いたしまし

た。 

 

以上報告いたします。 


